

7月19日(火)は大雨による臨時休校でした。遅延登校からの休校でしたので、保護者の皆様にはご対応大変ありがとうございました。おかげで、大きな被害がなく、無事に夏休みを迎えられると胸をなで下ろしています。

いよいよ夏休み 楽しく、元気にお過ごしください!

7月20日(水)、今日は、夏休み前集会をしました。私からは次のような話をしました。

始業式で皆さんに3つのお願いをしました。

- ①人の話は目、耳、心で聴いて、きちんとお返しをしましょう。
- ②気持ちいいあいさつをしましょう。
- ③最後までやり遂げるカッコいい人になりましょう。



私は、皆さんがだんだんこれらができるようになってきていると思います。

皆さんは、今も私の話をきちんと聴いています。あとは、お返しの発言をできるよう頑張りましょう。朝から昇降口前を掃除している私に、多くの皆さんが自分からあいさつをしてくれるようになりました。廊下ですれ違う先生方や、外からのお客さまにも、自分からのあいさつをたくさんしてください。やり遂げるといえば、運動会。暑さや雨に負けずに、上級生を中心に練習と本番を精一杯やり遂げてくれました。一生懸命な姿が、見ている人たちに元気と勇気を与えてくれました。そして、やり遂げた皆さんも、成長しました。

実は、この3つのお願いは、皆さんに付けてほしい力とつながっていました。

よく聴き、よく話す は「表現する力」。気持ちいいあいさつ は「つながる力」。最後までやり遂げる は「やりとげる力」。この3つの力は、皆さんがこれから生きていく社会で、皆さんを守る武器になる力です。夏休みが明けたら、またみんなでこの力を磨いていきましょう。

明日から夏休みです。**夏休みに皆さんにお願いしたいことは2つです。**

1つめは 家族の一人として、家の仕事を何か1つ、やりとげてください。例えば、トイレやお風呂はみんなだって使うのだから、自分が使う場所の掃除を自分がするのは当たり前ですね。夏休みには、ぜひ家の仕事を家族の一人として頑張ってください。

2つめは、自分の命は自分で守る。交通事故や病気は、誰よりも自分が苦しむので、絶対に事故や病気にならないように、自分を守ってください。皆さんの元気な姿が、ご家族も、先生たちも一番うれしいのです。夏休み明け集会で元気にまた会えることを約束し合って、先生の話を終ります。

子どもたちの成長は、学校と保護者、地域の連携の上にあります。この4ヶ月間、保護者の皆様や地域の皆様に愛され、支えられている南関四小で過ごせて、子どもたちも職員一同も充実した日々を過ごすことができました。今後ともよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症 熱中症 交通事故等に お気をつけください

ニュースによると、新型コロナ感染症は第7波に入ったといわれ、病床使用率が高くなりました。第7波では子どもから大人、高齢者に感染が広がっていますので、子どもの感染を止めることが大事です。感染リスクを避けるにはどうするか、ご家庭でも子どもさんを交えて、夏休みの計画や過ごし方をお考えください。また、マスク、手洗い、人混みを避ける等の基本的な対策を徹底して、感染予防に努めてください。



夏季は熱中症と交通事故も心配です。夏を無事に乗り越えられるよう、十分にお気をつけください。